





RECONOCIMIENTO DE LA GOBERNACIÓN PROVINCIAL DE NUBLE LO RECIBIRÁ ESTA TARDE EN LA GRAN CENA DE FIN DE AÑO

# Profesor Carlos R. Ibacache recibe medalla Vicente Méndez

La entrega se realizará a las 20 horas en la cena que se ofrecerá en dependencias del Gran Hotel Isabel Riquelme. Personas e instituciones -entre ellas LA DISCUSIÓN- recibirán reconocimiento Bicentenario.

Patricia Orellana  
patricia.orellana@ladiariodechile.cl

Esta tarde a las 20 horas en la cena de fin de año que ofrecerá la Gobernación Provincial en el Gran Hotel Isabel Riquelme, el profesor, escritor, ensayista y corresponsal de la Academia Chilena de la Lengua, Carlos Ercó Ibacache, recibirá la Medalla al Mérito "Intendente Vicente Méndez Urejola", galardón que otorga la Gobernación de Nuble, reconociéndole el aporte realizado durante muchos años por personeros locales en distintos ámbitos del quehacer ciudadano. En el caso de Carlos Ibacache, se fundamenta como señala el gobernador Eduardo Durán al dar la noticia en la mañana de ayer, "por su larga trayectoria docente, inquieto aporte al mundo de las letras y su alta defensa de la lengua castellana".

Ese año se hará entrega también de distinciones a personas e instituciones que recibieron el reconocimiento "Gobernación Provincial de Nuble Bicentenario de Chile".

Están nominadas la integrante Alfonso Bobadilla Rojas; la Asociación de Radicos de Nuble; Sociedad de Artesanos La Udaliz; Sociedad Empresarios de Comercio; Diario LA DISCUSIÓN; Escuela de Cultura Artística Claudio Arrau; Casiano Andrade

## → DISTINCIÓN

### RECONOCIMIENTOS

Varias personas e instituciones de Nuble recibirán hoy el reconocimiento "Gobernación Provincial de Nuble Bicentenario de Chile".

Vera; Geta de Leebe; Cuerpo de Bomberos de Chilán; Regimiento Infantería N° 9 "Chillán"; sacerdote Manuel Mosquera y reverendo Vicente Sepúlveda Fernández. Un año después presidió el gobernador Eduardo Durán e integrado por conocidos personeros locales, decidido por sus méritos los reconocimientos anteriores señalados.

### 60 AÑOS DE DOCENCIA

El teléfono no dejó de sonar ayer en todo el día en la casa de "Carlito" Ibacache. Todo lo llamado era para felicitarlo por el reconocimiento que recibió hoy. En su biblioteca (lugar sagrado) conversamos relajados sobre lo que ha sido más de 60 años dedicados a la docencia y

a ser un verdadero constructor de andanzas que hacen posible que la cultura siga y los creadores encuentren los caminos para hacer lo suyo. El Grupo Literario Nuble es una muestra de ello; Nuble 21, Nuble Región, la revista, Caso, el Taller Literario de la Corporación Arte & Cultura. Toda la labor desplegada en 26 años de docencia y vida cultural en Valdivia. Por algo el año 1967 recibió el Premio Municipal de Arte en Valdivia y en 1984 el mismo premio, pero otorgado por la Municipalidad de Chilán. El Comité de medios de Comunicación de Nuble lo distinguió el año 1984. El 2004 recibe el reconocimiento Natura UBB. Los muros de su biblioteca que acaba dividida en dos facetas, están llenos de galvanos, premios fotográficos familiares, de amigos, de sus quehaceres culturales de tantos años.

Lejos y también cercano está el niño nacido en Valparaíso que llegó a los 4 años a vivir junto a sus padres a El Bosque. Cuando cumplió 7 la familia se vino a Chilán por sus estudios que cursó en primera instancia en la Escuela El Tejar y más tarde en el Colegio Seminario. A los 15 años pierde a su madre, consecuente con frutos del país, le dice adiós a los sueños universitarios y asume el puesto paterno en el Mercado de Chilán. Pero el destino

## → GOBERNADOR

**"POR SU LARGA TRAYECTORIA, FRUCTÍFERO APORTE A LAS LETRAS Y SÓLIDA DEFENSA DE LA LENGUA CASTELLANA"**

no tenía para él escrito otro libreto, y llega a su lado la posibilidad de ingresar a la Escuela Normal Rural Experimental de Victoria. Su suerte estaba sellada: habría nacido para maestro. Más tarde viene, en Valdivia, por fin la universidad y se titula de profesor de Castellano. Su camino está sembrado de realizaciones y siempre sin hacer rotación. Hoy sigue tan activo como ayer, con clases, relaciones, haciendo revistas, editando libros impresionante. Pero él es un personaje singular, irrepetible. Casado con la educadora Albina Gleisner, sólo él y ella podrían haber encontrado en 8 años, las cartas que se escribieron durante 5 años de amor epistolar. Las de él, y las de ella. Un verdadero tesoro hecho a mano.



Carlos R. Ibacache es profesor, escritor y miembro de la Academia Chilena de la Lengua. Ayer se le distinguió la medalla.

# **Profesor Carlos R. Ibacache recibe medalla Vicente Méndez**

## **[artículo] Patricia Orellana.**

Libros y documentos

### **AUTORÍA**

Orellana, Patricia

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2010

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Profesor Carlos R. Ibacache recibe medalla Vicente Méndez [artículo] Patricia Orellana.

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)